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	  	  	  	  	  Réunion	  du	  conseil	  d’école	  La	  Prairie

2	  octobre	  2012

Présents

Julie	  Boivin	  (	  présidente)	  ,Rémy	  MarCn	  (vice-‐président),	  Gina	  Gagnon	  (	  secrétaire),Sacha	  
Chiasson	  (trésorière),Jean	  Doyon	  (directeur	  de	  l’école),	  Brent	  Labrosse	  (	  conseiller),Olivier	  Wabo	  
(	  conseiller),	  ValenCne	  Skeels	  (conseillère),Siham	  Sturgis	  (	  conseillère),	  Jennifer	  Skabar	  (	  Levée	  de	  
fond).

1. L’ouverture	  de	  la	  réunion	  se	  fait	  a	  18.00	  par	  une	  prière	  ‘’Prier	  avec	  mes	  mains’’

2. AdopCon	  de	  l’ordre	  du	  jour.

Proposé	  par	  Mme	  Gina	  Gagnon	  et	  Mme	  Sacha	  Chiasson

Lecture	  du	  procès-‐verbal	  de	  la	  dernière	  réunion.

M.Rémy	  MarCn	  propose	  de	  reporter	  à	  la	  prochaine	  réunion	  le	  procès-‐verbal	  du	  5	  
septembre.

	  3.	  Mot	  de	  la	  direcCon.

	  	  	  	  	  Embauche	  de	  personnel	  :	  Mme	  Jeanne	  	  	  	  	  Séguin	  qui	  s’occupera	  de	  la	  francisaCon	  et	  études	  
religieuse.

Embauche	  de	  la	  coordinatrice	  scolaire	  communautaire	  :	  Mme	  Gina	  Gagnon	  

École	  2014	  :	  	  	  

L’annonce	  du	  contractuel	  a	  été	  faite	  le	  25	  septembre2012,	  quatre	  école	  seront	  construites	  a	  
Red	  Deer	  et	  ils	  n’ont	  pas	  donné	  beaucoup	  de	  détail	  mais	  les	  travaux	  débuteront	  d’ici	  l’été	  
2013.Et	  l’ouverture	  sera	  prévu	  en	  Septembre	  2014.

Journée	  mondiale	  des	  enseignants	  le	  5	  octobre	  2012	  :

Le	  conseil	  a	  décider	  de	  souligner	  la	  journée	  des	  enseignants	  qui	  se	  Cendra	  le	  12	  octobre	  	  en	  
offrant	  un	  dîner	  et	  cupcake	  a	  tous	  les	  professeurs,	  ils	  ont	  aussi	  décider	  d’avoir	  des	  parents	  
bénévole	  à	  la	  pose	  du	  dîner	  pour	  que	  les	  professeurs	  puissent	  manger	  tous	  ensemble.	  Les	  
parents	  bénévoles	  sont	  :	  Gina	  Gagnon,	  Jennifer	  Skabar,Rémy	  MarCn,	  Olivier	  Wabo	  et	  Julie	  
Boivin.	  La	  SPEF	  va	  défrayer	  les	  coûts.	  Masi	  le	  5	  octobre	  kraze	  sera	  présent	  pour	  leur	  



émission	  	  du	  maCn	  et	  offriront	  a	  tous	  les	  élèves	  et	  le	  personnel	  du	  chocolat	  chaud,	  des	  
muffins,	  bagels	  et	  des	  beignes	  en	  collaboraCon	  avec	  Tim	  Horton.

Album	  souvenir	  :

Tous	  les	  élèves	  sont	  présents	  dans	  cet	  album	  qui	  se	  vend	  25	  $.	  RétroacCon	  des	  parents?	  A	  
voter	  que	  ça	  se	  refasse	  encore	  en	  2012-‐2013.Le	  conseil	  ont	  voté	  	  oui	  	  à	  l’unanimité.

Sondage	  de	  saCsfacCon	  2011-‐2012	  :

Il	  y	  avait	  3	  volets	  au	  sondage	  :	  des	  parents,	  des	  4e-‐6e	  et	  7e-‐9e.

En	  général	  il	  y	  a	  beaucoup	  de	  saCsfacCon	  à	  80%

Frais	  scolaire	  :

L’an	  passé	  il	  y	  a	  un	  manque	  à	  gagner	  de	  2315$,	  ce	  qui	  veut	  dire	  qu’il	  y	  a	  23	  élèves/14	  
familles.

Cene	  année	  il	  y	  a	  pour	  4010$de	  frais	  impayé,	  alors	  le	  conseil	  a	  décidé	  de	  faire	  une	  annonce	  
dans	  le	  journal	  de	  l’école	  pour	  informer	  les	  parents.

25e	  anniversaire	  de	  la	  FPFA/	  conseil	  d’école	  :

Le	  conseil	  invite	  les	  parents,	  au	  colloque	  de	  la	  fédéraCon	  des	  parents	  francophone	  de	  
l’Alberta	  à	  la	  Cité	  d’Edmonton


